
 
 

  Ecris le féminin de chaque nom, quand c'est possible: 
un trésorier - le tableau - un Breton - l'agriculteur - un hôte - un cerf -un oncle 

- le fleuriste - un voleur - le coq 

 Classe ces noms dans le tableau ci-dessous: 
un champion, un pianiste, un carnet, un malade, un calendrier, un pilote, un 
jongleur, un ogre, un avion, un sorcier, un exercice 
 

change au féminin 
……………………………… 
……………………………… 
……………………………… 
……………………………… 
……………………………… 

ne change pas au 
féminin 

……………………………… 
……………………………… 
……………………………… 
……………………………… 

n'a pas de féminin 
……………………………… 
……………………………… 
……………………………… 
……………………………… 
……………………………… 

 

Classe ces noms en les écrivant dans la bonne colonne: 
un visiteur, un animateur, un acheteur, un spectateur, un conservateur, un 
observateur, un menteur, un facteur, un charmeur 

 
féminin en "-euse" 

………………………………….. 
………………………………….. 
………………………………….. 
………………………………….. 
………………………………….. 

féminin en "-ice" 
………………………………….. 
………………………………….. 
………………………………….. 
………………………………….. 
………………………………….. 

 

  Récris les phrases en mettant les mots soulignés au féminin ou au 

masculin selon le cas: 

 

a. Le coiffeur a terminé de préparer la mariée. 

b. L'inspectrice fait passer le permis à ce conducteur encore lycéen. 

c. Cette vendeuse présente différents cahiers à l'écolier. 

d. Mon voisin est dentiste. 
 

  Dans  chaque série, trouve l’intrus et dis pourquoi : 
a. inspecteur, directeur, chanteur, aviateur, acteur 
b. boulanger, avocat, pharmacien, professeur, ouvrier 
c. chien, gamin, pigeon, espion, paysan 
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